

La Feria de las Culturas cierra con un gran show en la Explanada del Ferrocarril



Se termina oficialmente la temporada de verano en San Rafael y este fin de semana tendrá su punto final la “Feria de las Culturas” que estuvo durante todo el verano con diversas actividades para sanrafaelinos y turistas.

La propuesta logró reunir a cientos de personas durante los fines de semana desde el pasado mes de diciembre, y este sábado cerrará con una gran fiesta.

A diferencia de lo que venía ocurriendo hasta el momento, la jornada final se “mudará” de su tradicional locación en la Rotonda del Gaucho a un nuevo punto. Según explicaron desde la organización la “última fecha” se realizará en la Explanada del Ferrocarril.

Como ocurre habitualmente la Feria contará con la presencia de los stands de artesanos, las colectividades, los patios de comida y shows musicales en vivo. En esta ocasión se subirá al escenario la banda “3era Generación”.

“Es una forma de poner un cierre al trabajo realizado en conjunto con los artesanos y los puestos con un gran cierre para que lo disfruten todos los que quieran acercarse, ya que será –como siempre- con entrada libre y gratuita”, explicaron desde el Padrón de Extranjeros sobre esta última noche de celebración.